

令和3年9月15日

いばらきしきょういくいいんかい
茨木市教育委員会

ほごしや
保護者のみなさま

ほんししょうちゅうがっこう つうじょうじゅぎょう さいかい
本市小中学校における通常授業の再開について

へいそ ほんしがっこうきょういく ごりかい ごきょうりよく たまわ
平素は、本市学校教育にご理解・ご協力を賜りありがとうございます。

かん ほんししょうちゅうがっこう ほんし とく こども きょうしよくいん かんせんじょうきょう
この間、本市小中学校においては、本市、特に子どもたちや教職員の感染状況

きび ぶんさんとうこう じっし ほごしや ただい
が厳しいことから分散登校を実施してまいりました。保護者のみなさまには、多大な

ふたん おも きょうりよく
ご負担をおかけしたことと思えます。ご協力ありがとうございます。

ぜんこく おおさかふ しんきょうせいしやすう げんしょうけいこう なか ほんし こ
さて、全国や大阪府の新規陽性者数が減少傾向にある中で、本市においても、子

きょうしよくいん かんせんかくだいじょうきょう かいぜん けいこう み か き
もたちや教職員の感染拡大状況に改善の傾向が見られてきていることから、下

とおりつうじょうじゅぎょう さいかい
の通り通常授業を再開することといたします。

記

がっ にち すい つうじょうじゅぎょう さいかい
○ 9月22日(水)から通常授業を再開します

ねが
(お願い)

とうこうじ かぎりふしょくふ ちやくよう きょうりよく ねが
登校時は、できる限り不織布マスクを着用するようご協力をお願いいたします。